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APPELLO INIZIALE ORE 17.35 – CHIUSURA DEI LAVORI ORE 20.06 

 

Apertura Lavori ore 17.35 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Segretario, possiamo procedere con l’appello. 

 

SEGRETARIO COMUNALE – FIOCCA 

Sturiano Vincenzo, presente;  

Alagna Oreste, presente;  

Ferrantelli Nicoletta, presente;  

Ferreri Calogero, assente;  

Coppola Flavio, presente;  

Chianetta Ignazio, presente;  

Marrone Alfonso, presente;  

Vinci Antonio, presente; 

Gerardi Guglielmo Ivan, assente; 

Meo Agata Federica, assente;  

Cordaro Giuseppe, assente; 

Sinacori Giovanni, presente;  

Rodriquez Mario, presente;  

Coppola Leonardo, presente;  

Arcara Letizia, presente;  

Di Girolamo Angelo, assente;  

Cimiotta Vito Daniele, assente;  

Genna Rosanna, presente;  

Angileri Francesca, presente;  

Alagna Bartolomeo Walter, assente; 

Nuccio Daniele, assente;  

Milazzo Eleonora, assente;  

Milazzo Giuseppe, assente;  

Ingrassia Luigia, presente;  

Piccione Giuseppa Valentina, assente;  

Galfano Arturo, presente;  

Gandolfo Michele, presente;  

Alagna Luana Maria, presente;  

Licari Maria Linda, presente; 

Rodriquez Aldo Fulvio, assente. 

 

 



4 

Consiglio Comunale del 18/12/2019 

PRESIDENTE STURIANO 

 
Risultano presenti all'appello 18 Consiglieri Comunali su 30 

di siamo in presenza del numero legale. Ricordo che la prima 

ora è già stata presa nella seduta di lunedì, quindi, qualora 

dovesse venire meno il numero legale, la seduta viene chiusa 

per mancanza di numero legale e così come previsto dal 

regolamento si va a domani alla stessa ora e con lo stesso 

ordine del giorno. Allora, prima di iniziare a trattare le 

proposte deliberativa per le quali il consiglio già si era 

pronunciato prelevandole, mi riferisco al punto 13 e al punto 

14, comunico all'aula consiliare che la conferenza dei 

capigruppo che si è appena riunita, quindi la riunione 

terminata, ha stabilito per motivi anche di urgenza 

relativamente ad alcuni atti deliberativi che già il 

Consiglio Comunale aveva adottato nei piani di 

programmazione, che entro fine anno per evitare che le somme 

potessero andare in avanzo di Amministrazione, c'è la 

necessità di approvare alcuni progetti e quindi progetti che 

ancora non sono stati completati dall'ufficio pertinente è 

competente e che quindi onde evitare che i progetti non 

possano avere seguito e in modo particolare mi riferisco al 

progetto di realizzazione di una rotatoria in contrada 

Cutusio che ha visto diversi incidenti spesso gravi, con 

diversi anche incidenti mortali. Quindi, è un incrocio molto 

pericoloso e rispetto al quale è giusto che si intervenga, 

il Consiglio Comunale gialla inserito, una volontà 

consiliare lo ha inserito nel piano triennale delle opere 

pubbliche dando priorità, mettendo anche le dovute risorse 

economiche così come stessa cosa è stata chiesta sempre dal 

Consiglio Comunale di ampliare l'angolo del tratto di strada 

tra la via Itria è la via libertà. Quindi, è giusto che anche 

su questo dobbiamo essere consequenziali e quindi dare 

seguito di quella che era la volontà consiliare. Per questo 

Consiglio Comunale è stato deciso dalla conferenza dei 

capigruppo di aggiornarlo a lunedì 30/12/2019 alle ore 10:30. 

Quindi, il Consiglio è aggiornato a lunedì 30 alle 10:30. Ci 

dovrebbe essere anche ulteriori atti relativi ad alcuni 

debiti fuori bilancio che stanno arrivando e quindi non 

abbiamo potuti inserire in questa sezione già appena 

convocata, ma faremo tra oggi e domani, se gli uffici 

riescono già tra stasera e domani un ulteriore aggiunzione. 

Quindi, siamo chiari, il Consiglio convocato giorno 30 alle 

ore 10:30. Detto questo partiamo...  

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Allora, io ritengo che la comunicazione... Infatti non la 

stavo facendo nemmeno ora, però abbiamo questi due prelievi 

che c'erano stati approvati, il punto 13 è il punto 14 e poi 

daremo spazio anche alle comunicazioni, non l'ho nemmeno 
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detto, abbiamo anche in questo momento all'interno dell'aula 

consiliare i dipendenti della casa di riposo Giovanni XXIII, 

ritengo che Consiglio Comunale appena provi subito dopo 

l'approvazione di queste due delibere che era già stato 

votato il prelievo, ritengo che possiamo sospendere 

sicuramente per 10 minuti la seduta è incontrare i dipendenti 

per capire qual è lo stato di fatto, visto che continuo a 

dire ahimè mi dispiace che quando ci sono problemi tutti si 

rivolgono al Consiglio Comunale sempre alla fine, però quanti 

problemi si possono affrontare ci sono tavoli dove si 

decidono si affrontano le questioni, come il tavolo di 

concertazione istituito presso la prefettura per affrontare 

la questione casa di riposo, nessun componente del Consiglio 

Comunale è stato invitato a prenderne parte. Dico di questo 

sicuramente gliel'ho già detto siamo rammaricati, perché 

quando il Consiglio Comunale ha preso delle scelte, abbiamo 

fatto delle Commissioni, abbiamo istituito un tavolo 

tecnico, se ricordate perfettamente lo scorso anno nel mese 

di agosto, siamo stati consequenziali abbiamo messo le dovute 

risorse in bilancio. Abbiamo fatto in modo che per tre o 

quattro mesi si dessero sistematicamente ogni fine mese le 

spettanze, abbiamo cercato di fare un piano di rientro, fino 

ad ottobre per quattro o cinque mesi insomma ci siamo stati 

poi è stata fatta un'altra scelta, mancavano gli elementi 

minimi essenziali requisiti minimi essenziali che era 

l'assistenza infermieristica, senza assistenza 

infermieristici non si può continuare un'attività delicata 

quale quella di una casa di riposo dove si sono anche spesso 

malati gravi e quindi che hanno bisogno di un'assistenza 

continuativa H24. La responsabilità non è stata nostra. Poi 

lo diremo, ci sono state altre responsabilità, però abbiamo 

messo le somme, le risorse, c'abbiamo messo anche la faccia 

dinanzi a chiunque. Quindi il rammarico è sicuramente la 

delusione per non essere stati invitati nel tavolo istituito 

prefettura. Comunque come dice il Vicepresidente la cosa più 

grave che non siamo stati nemmeno invitati o non è stata 

data comunicazione nemmeno da parte dell'Amministrazione che 

ci fossero queste riunioni in prefettura per affrontare la 

questione Giovanni XXIII. Comunque il Consiglio Comunale già 

nella seduta di lunedì 16 aveva dato mandato ai capigruppo 

che si sono riuniti oggi in data 18, maggior mandato era 

stato dato in data 16, lunedì, di riunirsi proprio 

esclusivamente per discutere della questione casa di riposo 

e che decisione prendere. La conferenza dei capigruppo 

all'unanimità dei presenti ha stabilito di dare mandato alla 

Presidente della Commissione gli stessi componenti di 

riunire urgentemente la Commissione, quindi richiedendo 

tutta una serie di atti e documenti di cui non siamo in 

possesso a partire dagli impegni presi in tavolo di 

concertazione prefettura e assieme capire cosa possiamo fare 

in che direzione possiamo andare. Dico, questo mi scuso se 

non lo avevo detto, però questo è quello che ha deciso la 
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conferenza dei capigruppo per volontà di questo Consiglio 

Comunale. Detto questo, Consigliere Vinci, se volete fare 

delle comunicazioni io vi invito a farle possibilmente subito 

dopo l'approvazione di questi due atti. Daremo parola, 

chiudiamo con le comunicazioni, mi auguro che siano 

comunicazioni istituzionali e... 

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 
Perfetto, Consigliere Vinci, lei è abbastanza navigato per 

stabilire come può intervenire. Detto questo passiamo al 

punto 13. 

 

Prelievo del punto numero 13 all'ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 
Riconoscimento debito fuori bilancio nei confronti del 

signor Montalbano Giuseppe, sentenze del Giudice di Pace di 

Marsala numero 363 del 2019. Parere favorevole da parte della 

Commissione di merito. Ci vorrebbe qualcuno che relaziona se 

sulla proposta deliberativa. È un riconoscimento debito 

fuori bilancio nei confronti del signor Montalbano Giuseppe 

punto numero 13 dell'attuale ordine del giorno. Trattasi di 

un ricorso... è un debito per complessivi 199 euro, è un 

ricorso su una contravvenzione codice della strada. Allora, 

prego Consigliere Sinacori, nella qualità di componente 

della Commissione. 

 

CONSIGLIERE SINACORI 

Sì, sono stato componente, signor Presidente grazie, 

Assessore, signori tutti. Sono stato delegato dal mio collega 

Flavio Coppola per partecipare alla riunione di questa 

Commissione e ricordavo la delibera perché feci mettere a 

verbale anche una nota rispetto a questa questione che adesso 

illustrerò. Intanto il fatto, il fatto è un debito fuori 

bilancio che noi dobbiamo riconoscere perché è stata elevata 

una contravvenzione per un'infrazione al codice della strada 

a questo signore, il quale poi non essendo convinto di avere 

torto a ricorso al Giudice di Pace. Che cosa è successo? È 

successo che nella via Favorita, tra la via Favorita e la 

via Stromboli, è avvenuto un incidente stradale. Nell'avere 

poi effettuato i rilievi, i Vigili Urbani e la Polizia 

Municipale ha contestato alla parte ricorrente un mancato 

rispetto della segnaletica del codice della strada, però 

commettendo due errori: il primo che ha contestato il 

ricorrente è quello che non c'era alcuna segnaletica rispetto 

a quella questione è la seconda cosa e che nel momento di 

redigere il verbale è stato errato la trascrizione del numero 
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di targa. Con questi presupposti il giudice di pace, 

appellandosi a quella che è la legislazione vigente, ha detto 

che aveva ragioni ricorrente perché non c'era la segnalazione 

che doveva esserci e perché il fatto di avere errato 

l'indicazione del numero di targa, cosa che può capitare a 

tutti, attenzione, nessuna meraviglia rispetto a un errore 

che si può commettere, comunque non ha più la certezza che 

la persona identificata, il mezzo identificato sia quello 

per il quale si è arrivata la contravvenzione. Di fatto il 

Comune di Marsala è stato condannato a pagare e appagato 199 

€. Non ci sono assolutamente ragionamenti diversi per non 

riconoscerlo, signor presidente, va riconosciuto è in forza 

una sentenza. Io però credo che sia corretto aggiornare 

l'aula su un ragionamento che è il seguente. I Revisori dei 

Conti, il Collegio dei Revisori dei Conti ha espresso parere 

chiaramente positivo rispetto a questa questione chiedendo 

poi al segretario generale come è prassi l'invio dei motivi 

del riconoscimento alla procura della corte dei conti. 

Perfetto, benissimo. Su questa questione io ho espresso 

questo mio parere, Segretario, io ho votato positivamente al 

riconoscimento del debito fuori bilancio, perché c'è una 

sentenza del giudice di pace. Ritengo che non sia però 

accettabile sine die, senza che ci sia un limite posto alla 

questione che nessuna giustificazione, nessun ragionamento 

che ci possa far capire a una inversione di tendenza viene 

posta a corredo della delibera è sostanzialmente succede che 

un'omessa segnalazione stradale, un errore diventa poi un 

debito fuori bilancio, in questo caso contenuto 190 euro non 

un debito privilegio particolare, però diciamo senza che ci 

sia non un colpevole, ma comunque un percorso che porti a 

dire cerchiamo di evitare, cerchiamo di fare in maniera che 

si possa essere più attenti e invece poi a tutta la comunità 

a dovere continuare a riconoscerlo. Per cui così come ce ne 

saranno altri debiti fuori bilancio di questo tipo, perché 

le abbiamo esaminati nelle commissioni e alcuni sono 

abbastanza interessanti come casistica, che affronteremo in 

aula, sono dei debiti con sentenza, per cui nulla questo 

riconoscimento di un debito fuori bilancio altrimenti 

provocherebbe ancora più danni    all'erario rispetto a 

quelli che ci sono già, però sono certo che il segretario 

Generale è stato molto attento su questa questione, ho letto 

anche delle note, segretario, le ho lette le sue note che 

sono state indirizzate dirigenti dei settori, perché erano 

state a sua volta oggetto di discussione del numero di 

valutazione. Però dico di fatto dobbiamo cercare di 

migliorare ancora questo tipo di prestazione e questo tipo 

di standard che ahimè ci vede soccombente.           

 

PRESIDENTE STURIANO 

 
Consigliere Vinci, al microfono. 
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CONSIGLIERE VINCI 

Chiedo scusa, Presidente, volevo cogliere l'occasione per 

chiedere al collega che ha nelle mani la delibera, l'ha 

trattata in Commissione, se prima di arrivare a sentenza ci 

fosse una richiesta da parte del cittadino chiedendo la 

revoca in auto tutela, cioè chiedendo la revoca al Dirigente 

se il Dirigente si è rifiutato di accogliere il ricorso in 

auto tutela.  

 

CONSIGLIERE SINACORI 

No, no, no, non credo, credo che ci sia stato direttamente 

opposizione a verbale di contestazione. Immediatamente 

dall'avvocato Farracane, non è questo forse il caso cui lei 

si riferisce. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 
Allora, ci sono interventi, colleghi? Segretario, procediamo 

con la votazione per appello nominale del punto numero 13. 

 

Il Segretario Comunale procede alla votazione per appello 

nominale. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 
Allora, prendono parte alla votazione sul punto 13, 19 

Consiglieri Comunali su 30. Quorum richiesto per la 

promozione 10, la proposta viene adottata con 17 voti 

favorevoli e 3 astenuti. Passiamo al punto numero 14. 

 

Prelievo punto numero 14 all'ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti del 

signor Scarpitta Baldassarre, sentenza del Giudice di Pace 

di Marsala, la numero 140 del 2019. Consigliera Alagna, a 

lei la parola. 

 

 CONSIGLIERE ALAGNA 

Grazie Presidente. Relaziona io perché ero presente in 

qualità di delegata. Sostanzialmente si tratta di un debito 

fuori bilancio di 43 euro, inerente soltanto le spese 

processuali. Al signor Scarpitta Baldassarre era stata 

elevata una multa per quanto riguarda il suo veicolo che 

sostava all'interno di un'officina e quindi era stato 

rilevato tramite controllo dello Street View che il veicolo 

non era revisionato. Tuttavia con sentenza viene stabilito 

che c'è l'insussistenza del dolo perché non si può dimostrare 

che il signor aveva trasportato il veicolo non revisionato 

nell'officina, nell'autofficina e tuttavia che dato che il 

veicolo sostava in un’autofficina in un luogo privato, non 
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andava riconosciuta quella multa. L'abbiamo affrontato come 

diceva il collega Sinacori in Commissione e quello che è 

emerso, le perplessità che sono emerse e perché si va a 

pagare anche 43 euro, ma è una cosa simbolica, nel senso 

rispetto tutto il resto delle multe che vengono elevate, il 

Comune di Marsala in questo caso presenta opposizione al 

Giudice di Pace, ma non si presenta in aula e quindi comunque 

per della causa. Quello che emergeva e il perché non sa nulla 

in questo caso in auto tutela come ricordava il collega vinci 

la multa dato che è evidente che in questo caso non sarebbe 

stato giusto in quel caso elevare la multa? Comunque la 

commissione l'ha approvata con voto favorevole appunto 

Perché c'è una sentenza e il signor aveva già con nota del 

10 ottobre sollecitato il pagamento della somma. Quindi, 

probabilmente dovremmo approfondire le modalità con cui le 

multe vengono elevate, anche perché con lo Street control 

anche le macchine in sosta all'interno di luoghi privati 

possono essere colpite da sanzioni. Bisognerebbe fare degli 

approfondimenti anche rispetto le modalità con cui vengono 

poi controllate le sanzioni sollevate. Grazie. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 
Il problema è un problema di fondo. Bisogna capire se il 

mezzo si trovava all'interno dell'officina, l'area privata 

non ha senso, io su area privata posso essere anche senza 

assicurazione, che significa? Così come possa avere la 

macchina all'officina perché devo sistemarla per portarla 

anche a superare la stessa revisione.  

 

 CONSIGLIERE ALAGNA 

Cioè non parliamo soltanto le spese processuali, quindi 

significa che la se non ci fossimo costituiti in opposizione 

all'opposizione non ci sarebbe stata la causa. E in auto 

tutela si poteva annullare la multa. 

 

CONSIGLIERE VINCI 

Presidente, è un'assurdità quella che si è verificata con 

questo debito fuori bilancio, non sono i 43 euro che fa del 

Comune, ma è il tempo che è un ufficio, un Dirigente, un suo 

collaboratore ha dovuto impiegare per costituirsi parte 

civile e poi non ci presentiamo innanzi al Giudice di Pace. 

Che mi pare di aver capito così. Questo è veramente... 

 

Intervento fuori microfono. 

 

CONSIGLIERE VINCI 

Quindi, dico io: andiamo a perdere... Siamo condannati a 

pagare 43 euro quando gli uffici stessi, il tempo necessario 

si può occupare benissimo per altre cose, non andare a fare 

un ricorso già perso in partenza perché credo che su area 

privata, come diceva il Presidente, anche come ritiene lei 
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collega Alagna non può essere obbligata a questo tipo di 

sanzione. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Bisogna capire anche lì, Consigliere Vinci, stavamo parlando 

con il Vicepresidente e facevamo a bassa voce delle 

considerazioni e delle riflessioni. Però quando è così dico 

se io incontro mezzo senza assicurazione senza revisione 

sulla carta dovrei subito fermarlo, bloccarlo e contestarle 

sul momento. Lo dovrei bloccare e contestare sul momento. 

 

CONSIGLIERE VINCI 

Bisogna vedere se lo strumento di consente però di fermarti, 

perché può darsi che arrivano al comando ci sono tutta una 

serie di cose. Quindi, anche il Vigile stesso non si accorge 

di quello che sta succedendo. Sono considerazioni che stiamo 

facendo a caso che teoricamente si poteva chiedere in 

audizioni commissione quando si è esaminata la proposta 

quantomeno una copia della relazione... 

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Per capire quanto meno la motivazione, perché a volte dico... 

Detto questo, la cifra alla fine una cifra molto irrisoria, 

se nessuno chiede di intervenire. Allora, nessuno chiede di 

intervenire, segretario, possiamo procedere con la votazione 

per appello nominale del punto numero 14. 

 

Il segretario comunale procede alla votazione per appello 

nominale. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Prendono parte alla votazione sul punto numero 14, 18 

Consiglieri Comunali su 36. Quorum richiesto per l'adozione 

dell'atto 10. La proposta delibera tira viene portata con 16 

voti favorevoli e 2 astenuti. 

Come detto anticipatamente, a lei la parola Consigliere. 

 

CONSIGLIERE VINCI 

Grazie, Presidente. Come lei ha visto innanzi alle due 

delibere non ho fatto... Cioè mi sono accostato al suo 

Consiglio, quantomeno quello di poter intervenire 

successivamente. Presidente, poc'anzi lei stesso ha detto 

che il 30 saremo qui a discutere di alcuni progetti, 

presidente, un minuto di bontà, poc'anzi lei ha comunicato 

all'aula che i lavori sono stati aggiornati di questa assise 

per giorno 30 per discutere probabilmente i due progetti, 

quali uno la rotatoria a e l'altro è la via... L'esproprio. 

Lei ha notizie certe giustamente, perché mi pare che le cose 

che abbiamo detto in questo anno qui in aula, che sono quelle 

relativamente alla non incasso più degli oneri di 
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urbanizzazione dei cittadini, dove il consiglio comunale 

aveva individuato assieme anche alla giunta alcuni lavori da 

fare con l'incasso degli oneri, oneri che non sono stati 

quasi incassati, anzi restituiti ai cittadini perché anche 

per colpa di una mala organizzazione dell'Amministrazione 

nei confronti dell'ufficio che non ha fatto più, non ha dato 

più la possibilità di istruire progetti di condono edilizio 

quant'altro, non vorrei che il 30 ci troviamo spiazzati o 

quantomeno il 30 ci ritroviamo qui in aula a votare 

eventualmente qualche variazione del piano triennale delle 

opere pubbliche. Perché giunge voce nei corridoi del Comune 

che in pratica quello che più volte io qui ho paventato, più 

volte detto in diverse riunioni di consiglio comunale, perché 

parlo solo qui, dove avevamo chiesto di spronare 

l'Amministrazione per far sì che l'ufficio urbanistica sul 

tema dei progetti di opere di urbanizzazione abbia fatto 

qualche cosa, non si è fatto e non so quante centinaia di 

euro sono stati incassati in meno nel 2019 rispetto la 

previsione che lo stesso ufficio... Perfetto. Quindi, io non 

so, spero che lei abbia magari seguito questa vicenda nella 

qualità che rappresenta la città di Marsala, quale primo 

Consigliere, come Presidente di questa assise e che il 30 

non ci ritroviamo qui a non poterli votare o quantomeno con 

qualche artifizio dell'ultimo giorno dell'anno. Presidente, 

chiedo scusa, l'occasione pure è ghiotta per ricordarle che 

circa tre Consigli comunali fa, 20 giorni circa a seguito 

dell'inaugurazione del comando dei Vigili Urbani io ho 

chiesto a lei si aveva notizia, lei mi ha detto che aveva 

interrogato l'Amministrazione e che aveva notizia breve, io 

aspetto ancora lei, Presidente, a meno che lei non è 

diventato Pinocchio come l'Amministrazione, perché può pure 

essere che chi frequenta alcuni le possa anche copiare, per 

sapere qual è stato il provvedimento, Segretario Generale, 

che l'altra volta l'aveva pur incaricato, qual era il 

provvedimento di chiusura di quel comando è quello di 

riapertura. Io esigo, desidero capire attraverso cui 

presenze Presidente, Segretario, non mi rivolgo al Dirigente 

alla Polizia Municipale per scelta, se c'è un provvedimento 

di chiusura è uno di riapertura. Mi aveva detto che al 

prossimo Consiglio Comunale sarebbe stato nelle condizioni 

di dare una risposta. La prego, Presidente, non faccia il 

Pinocchio e tiri fuori la risposta.   

 

PRESIDENTE STURIANO 

Guardi, lungi da me essere Pinocchio, non ci sono abituato, 

anzi se c'è qualche cosa che mi contraddistingue spesso è la 

schiettezza, le cose le spiattello in faccia senza mandarle 

a dire. Le posso garantire che non ci sono provvedimenti, 

questo è sicuro, un riscontro fatto in maniera... Non ci 

sono provvedimenti di chiusura quindi non ci possono essere 

nemmeno provvedimenti di apertura. 
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Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Fra le altre cose, scusi, lei ed altri Consiglieri a 

Strasatti il servizio due volte a settimana penso che è 

funzionante, dico diversamente significa che non si capisce 

anche il personale che veniva impiegato in quelle giornate 

cosa facesse e a che titolo ci fosse. È chiaro, dico non c'è 

nessun provvedimento scritto, glielo posso assicurare, né di 

chiusura e nemmeno di apertura. Posso aggiungere che quando 

c'è stato l'ordine di servizio, perché ci può essere un 

ordine di servizio di impiegare il personale che teoricamente 

era dislocato nelle sezioni decentrate, quindi nei 

decentramenti di polizia municipale, c'è stata una presa di 

posizione forse da parte del Consiglio, questo sicuro, perché 

stato detto allora che le delegazioni di Polizia Municipale 

sono state istituite con provvedimento del Consiglio 

Comunale e può essere revocato solo attraverso un 

provvedimento del Consiglio Comunale che prende atto.  

 

CONSIGLIERE VINCI 

Presidente, chiedo di parlare. Alla luce della sua risposta 

che sicuramente è intenzionato, Presidente, sennò 

sicuramente non mi darebbe questa risposta in aula, in aula 

pubblica, posso dire apertamente che abbiamo il Sindaco 

Pinocchio, perché mi assumo la responsabilità delle cose che 

dico, perché in quella manifestazione, in 

quell'inaugurazione con tanto di manifestazione pubblica, 

microfono e quant'altro, la cosa grave, il senso di 

responsabilità qual è? Che c'erano invitate tutte le 

autorità, dal Comandante dei Carabinieri, Finanza, io adesso 

non mi ricordo chi c'era perché non ho potuto partecipare 

perché sono stato invitato la mattina alle 9:05 quando la 

manifestazione di inaugurazione è stata fatta alle ore 10:30, 

ma in quella seduta, in quella precisa inaugurazione, il 

Sindaco ebbe a dire che la precedente Amministrazione l'aveva 

chiusa e lui la stava riaprendo anche con ritardo dopo tanto 

tempo. Solo questo è, questa riflessione. Se lei è sicuro 

delle cose che mi sta dicendo. Diversamente mi fa dire una 

bugia me o mi fa fare delle costruzioni sbagliate. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 
No, sono sicuro di quello che dico, come siete sicuri chi 

abita in quella periferia che... 

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Questa era una di quelle questioni che quando ci saranno le 

interrogazioni affronteremo direttamente con il Sindaco. Io 

dico quando, ritengo che ciò momento, quando si deciderà o 
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quando il Consiglio decide chi vuole. Detto questo, se non 

ci sono altre comunicazioni, io sospendere i prima di 

continuare con la trattazione dei punti all'ordine del giorno 

10 minuti... 

 

CONSIGLIERE  

Presidente, prima di interrompere sul caso aeroporto di 

questo taglio di 4 milioni e mezzo di euro il Consiglio 

Comunale non deve intervenire? Con qualche documento contro 

la Regione che fa questo taglio di 4 milioni e mezzo di euro 

con il rischio di far chiudere l'aeroporto? Io penso che il 

Consiglio Comunale dovrebbe intervenire con un documento. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 
Scusate, io dico una cosa sola, quando il Consiglio deve 

intervenire ed è giusto che intervenga e prenda posizione su 

una questione così delicata, deve intervenire con 

provvedimenti alla mano e con carte alla mano, non per 

sentito dire. Come dice il collega Vinci, a quanto pare c'è 

1 milione di euro di tali che saranno fatti sul piano 

triennale delle opere pubbliche, dove le taglieremo, chi li 

taglierà? Chi li taglierà? Sul piano triennale delle opere 

pubbliche ci sarà 1 milione di euro di taglio di 

programmazione pianificazione votata dal consiglio comunale. 

Chi l'Italia, chi li taglierà? 

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Perfetto. Ho mancato trasferimento o mancato incasso. Se poi 

c'è il mancato trasferimento ahimè, c'è un problema molto 

più serio, segretario. Sul mancato trasferimento sulla parte 

investimenti qualora si dovesse essere stata anche 

paventata, si parla forse... Non parlo di numeri perché non 

voglio allarmare, un problema serio. Però dico lo apprendiamo 

dalla stampa, provvedimenti e decreti non è sono arrivati. 

Però sull'incasso di 600.000 euro in meno rispetto le 

previsioni, sicuramente di Bucalossi che finanziavano 

andavano a finanziare parte dell'investimento pubblico di 

questa città con un piano triennale votato dal consiglio 

comunale, determinate scelte di tagli dovranno essere fatte. 

E ha ragione il collega vinci, ma chi ci deve dare 

comunicazione punto interrogativo facciamo come negli anni 

passati, d'ufficio si decide. Anche lì, oppure l'atto che 

viene impegnato per prima, perché stamattina ci siamo sentiti 

dire "segretario, gli atti che sono stati impegnati per 

prima", teoricamente ci sono delibere che sono state 

impegnate... 

 



14 

Consiglio Comunale del 18/12/2019 

CONSIGLIERE ALAGNA 

Presidente io avevo parlato di aeroporto, lei ha cambiato 

discorso. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Non cambia discorso assolutamente, perché anche questo 

problema serio che va affrontato, attenzione. Noi dobbiamo 

modificare il DUP, abbiamo delibere di sono all'ordine del 

giorno, le possiamo trattare anche stasera stessa, però il 

collega vinci ha aperto una questione visto che stamattina 

era anche presente avviso una discussione che ho avuto con 

il dirigente funzionari, perché c'è anche un crono programma 

da rispettare, ci sono anche le priorità che vengono date 

nell'inserimento delle opere pubbliche in seno a un piano 

triennale delle opere pubbliche. E il crono programma deve 

tenere conto anche di alcuni aspetti. Gli impegni si fanno 

tutti assieme, se io un problema che so che un'opera viene 

finanziata con la Bucalossi e si trova punto 170, non vada 

impegnare 300.000 euro del. 170 senza che io ho contezza se 

quelle somme previsionali sono state incassate.              

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Collega Alagna, sono stati fatti. Sono stati fatti e come 

dico siccome rischio è serio, perché i progetti vanno 

approvati e devono andare in gara, devono essere impegnate 

le somme, devono andare in gara entro fine anno, segretario. 

Se non ho l'impegno della spesa non posso nemmeno andare in 

gara. Quindi, che sia chiaro, su questo penso che con 

qualcuno ci dobbiamo anche confrontare, perché da un lato... 

Ecco uno per esempio: potrebbe essere questo, chi vuole 

intervenire ne ha la facoltà. A lei, collega Licari. 

 

CONSIGLIERE LICARI 

Grazie, Presidente. Assessore, colleghi e pubblico in sala, 

intervengo continuando il discorso del collega Michele 

Gandolfo, perché secondo me in questo momento non siamo nelle 

commissioni di parlare dei tagli sul piano triennale, perché 

ci vorrebbe tanto la controparte e dovremmo ascoltare pure 

i tecnici e l'Amministrazione, però sul discorso 

dell'aeroporto sarebbe importante fare un documento visto 

che ci siamo impegnati, siamo stati i primi pure a ricevere 

il presidente ombra che fra l'altro ha fatto già un appello, 

perché pure lui credo che avrà grosse difficoltà ad avere 4 

milioni e 600.000 euro in meno. Per cui sarebbe importante 

questo. Per un documento da tutto il Consiglio Comunale verso 

la regione e capire perché si sta tagliando una somma così 

importante sull'aeroporto di Virgilio, perché dico siamo 

sempre noi a essere martellati massacrati. Noi di questa 

parte della Sicilia, perché dall'altra parte leggevamo oggi 

con il collega Gandolfo, ci sono tanti investimenti sulla 
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Sicilia orientale. Quindi, vorrei capire se una scelta 

politica del presidente e come si fa a bloccare un volano 

così importante per l'economia. Quindi, presidente, io 

l'invito veramente a sentire un po' pure i capigruppo e a 

capire se si può fare qualcosa, produrre anche una lettera 

aperta alla Regione in merito all'aeroporto. Grazie. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Scusate, il Consiglio a fine anno, circa una settimana fa ha 

fatto 2 milioni di euro di variazione di bilancio, se ha 

fatto le variazioni di bilancio e a torto alcune risorse e 

perché entro l'anno quelle somme non potevano essere 

impegnate, quindi qual è il senso del mio impegno, vengono 

assegnate delle somme quando. Le posso spendere. Allora c'è 

una motivazione valida, io non voglio fare il difensore del 

governo regionale... 

 

CONSIGLIERE LICARI 

Presidente, capisco che lei partecipa alle riunioni di 

centro-destra e quindi ormai è un po' confuso, lei ha 

partecipato da notizie di stampa e quindi deve difendere il 

suo Presidente giustamente. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Scusi un attimo, lei da dove lo apprende? Da quale organo? 

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

C'è un provvedimento dove dice per quale motivo vengono 

tagliati, stornati e per quale finalità? Scusate, dico io 

non vedo nessun documento fatto da un deputato di posizione, 

nessuno, non ho visto nessuna levata... 

 

CONSIGLIERE 

C'è un intervento della di 10 minuti fa, che sta intervenendo 

sul punto. Quindi, ritengo che il problema c'è. Non penso 

che ce lo siamo sognato. È il Consiglio Comunale di Marsala 

che sta a guardare, non lo capisco. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 
Mi scusi, Consigliere, volete che il Consiglio adotti un 

provvedimento, scrivete il provvedimento io sono il primo a 

votare lo, inizia a descrivere il provvedimento con 

cognizione di causa con documenti alla mano, con dati alla 

mano, che io ve lo voto. Però iniziato a scriverlo il 

provvedimento.  

 

CONSIGLIERE 

Faccia la riunione dei capigruppo e si fa il documento. 

Allora, io so sospendendo la seduta, non ho nessuna 
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difficoltà, seduta sospesa per ascoltare i lavoratori della 

casa di riposo, iniziate a produrre documenti che sono in 

vostro possesso io il primo posso dare un contributo a 

scrivere il documento. Ma su dati reali, non sul sentito 

dire, chiacchiere di bar no. Allora, prego. 

 

CONSIGLIERE 

Avevo appreso che già il comune era arrivata la 

comunicazione, che per il Comune c'è il taglio, ci potrebbe 

essere il mancato trasferimento di 1.200.000 euro. C'è 

comunicazione immagino, magari mi può dare conferma il 

segretario se lo sa. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 
Quale comunicazione? 

 

CONSIGLIERE 

È arrivata comunicazione dalla Regione. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 
Io leggo i giornali, stamattina mi sono confrontato molto 

preoccupato con il direttore di ragioneria, ad oggi non c'è 

nessun provvedimento.  

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 
Segretario, lei è a conoscenza che sono arrivati documenti 

dove si fanno dei tagli al Comune? 

 

SEGRETARIO COMUNALE 

Di tagli al Comune documenti io non ne ho visti 

personalmente, però di questo stanno discutendo gli organi 

di stampa... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 
Trasferimenti al Comune, non all'aeroporto. 

 

SEGRETARIO COMUNALE 

Altro discorso è l'aeroporto, per l'aeroporto non ho 

assolutamente cognizione.  

 

CONSIGLIERE 

C'è un decreto pubblicato a quanto pare. 

 

Intervento fuori microfono. 
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PRESIDENTE STURIANO 

 
Assessore, lei è a conoscenza che hanno comunicato al Comune 

di Marsala un taglio? Un decreto è un documento pubblico, 

deve essere comunicato. Anche le legge dal giornale. 

 

CONSIGLIERE ALAGNA 

Presidente, c'è pure il Presidente dell'aeroporto che 

interviene, quindi non penso che una cosa campate in aria. 

È una notizia che mi coglie di sorpresa, è Ombra che parla, 

cioè le dice che non sa niente... 

 

PRESIDENTE STURIANO 

Forse non ci capiamo, questi 4 milioni di euro sono stati 

tagliati per quale motivazione? C'è pure la motivazione. 

Scusate, di che cosa parliamo! Sono 4 milioni di euro 

tagliati nel triennio, significa che dobbiamo tagliare 

qualche cosa? 

CONSIGLIERE ALAGNA 

Presidente, ma c'è una comunicazione rispetto alla corte dei 

conti che intervenuta sulla regione Sicilia dove è stato 

detto che c'è un buco di 1 miliardo, 1 miliardo di euro. 

Quindi, penso che sia anche plausibile che ci sia cascata 

una ripercussione nei Comuni. Tra l'altro è arrivata a quanto 

pare una comunicazione. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 
Collega Luana Alagna, scusami, perché parlate di due cose 

distinte e separate. Io parlo ho detto investimenti e lei 

forse si riferisce all'investimento. Minori trasferimenti ai 

Comuni ed è una cosa. Siccome si parla dei 4 milioni di euro 

dei tagli all'aeroporto, io voglio... 

 

Intervento fuori microfono. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 
Parlate di due cose distinte e separate con il collega 

Gandolfo.  

 

Intervento fuori microfono. 

 

CONSIGLIERE LICARI 

No, dico, se la consigliera Linda Licari correttamente dice 

che sarebbe opportuno pur di parlare prima di parlare del 

taglio sul piano che ci fosse una controparte, credo che sia 

importante parlare dei documenti ufficiali. Io comunque a 

scanso di equivoci evitiamo che ci siano equivoci, suo 

discorso aeroporto di è sul discorso porto e sul discorso 
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infrastrutture per questo territorio sono assolutamente 

contrario a che vengano tagliati, che si specula ancora su 

queste questioni. Quindi, qualunque siano i problemi su 

questa strada mi troveranno sempre contrario è sempre per il 

territorio. Parliamoci chiaro. Però noi prima di 

avventurarci in una questione che non ci porta da nessuna 

parte, credo sia opportuno riprendere un attimino le fila 

della questione. La proposta del documento dell'amico 

Gandolfo può essere condivisa ed è condivisibile, e può 

essere condivisa anche subito da me stesso così come diceva 

il presidente se bisogna sospendere perché corretto che si 

ascoltino i lavoratori che si stanno accingendo a vivere un 

periodo che doveva essere gioioso per tutti in una maniera 

malinconica con problemi reali e pur presenti ancora oggi, 

purtroppo approfittiamo dell'occasione non per andare da 

altre parti ma per continuare a fermarci scrivendo anche 

questo comunicato sul quale sono d'accordo, bisogna capire 

i termini con i quali viene scritto. Quindi, il mio è una 

proposta per superare questo dibattito che non serve a 

nessuno e avviarci, presidente, come le aveva proposto a 

fare le cose operative. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 
Assolutamente, concordo e penso che tutta l'aula sia 

d'accordo su questa linea. Parliamo su base di documenti 

reali, su supporti cartacei e non per sentito dire, non si 

fanno sommarie... È grave come dice la collega Alagna se c'è 

stato in questi anni un bilancio fittizio approvato dalla 

regione siciliana, rilevato dalla corte dei conti anche 

perché la corte dei conti se fa dei rilievi le fa sui 

consuntivi, non le fa sui bilanci previsionali in questo 

momento stiamo discutendo di consuntivo 2018. Io non voglio 

difendere il governo Musumeci, lungi da me, ma se 

responsabilità c'è significa cinque anni di governo di 

centro-sinistra a guida Crocetta. Scusatemi, se dobbiamo 

essere serie dobbiamo dire le cose come stanno. Non fate 

polemiche come se io devo difendere il governo Musumeci, 

attenzione. Ho detto sempre che se c'è qualcosa che mi 

contraddistingue e la lealtà, la sincerità e l'obiettività. 

Punto. E i numeri non sbagliano, sono quelli e nessuno le 

può sicuramente disconoscere o quantomeno dire che sono cose 

false. Allora, detto questo, colleghi consiglieri, Sono le 

18:26, capisco che a questo punto forse conviene sospendere 

una mezz'oretta, il tempo di ascoltare gli amici lavoratori 

della casa di riposo poi facciamo punto della situazione 

anche rispetto a quello che è stato detto. Se dobbiamo 

produrre documenti presentire anche stasera forte la voce 

della città lo facciamo. Quindi, detto questo la seduta è 

sospesa e riprenderemo i lavori alle 19:00. 

 

Si sospende la seduta alle ore 18:26. 
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PRESIDENTE STURIANO 

 
Allora, invito i colleghi Consiglieri ad entrare. 

Segretario, procediamo con l'appello. 
 

PRESIDENTE STURIANO 

Segretario, possiamo procedere con l’appello. 

 

 

Secondo appello ore 19.50 

 

Sturiano Vincenzo, presente;  

Alagna Oreste, presente;  

Ferrantelli Nicoletta, presente;  

Ferreri Calogero, presente;  

Coppola Flavio, presente;  

Chianetta Ignazio, presente;  

Marrone Alfonso, presente;  

Vinci Antonio, assente; 

Gerardi Guglielmo Ivan, presente; 

Meo Agata Federica, assente;  

Cordaro Giuseppe, assente; 

Sinacori Giovanni, presente;  

Rodriquez Mario, presente;  

Coppola Leonardo, presente;  

Arcara Letizia, assente;  

Di Girolamo Angelo, assente;  

Cimiotta Vito Daniele, assente;  

Genna Rosanna, presente;  

Angileri Francesca, presente;  

Alagna Bartolomeo Walter, presente; 

Nuccio Daniele, presente;  

Milazzo Eleonora, assente;  

Milazzo Giuseppe, assente;  

Ingrassia Luigia, presente;  

Piccione Giuseppa Valentina, assente;  

Galfano Arturo, presente;  

Gandolfo Michele, presente;  

Alagna Luana Maria, presente;  

Licari Maria Linda, presente; 

Rodriquez Aldo Fulvio, assente. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 
Allora, risultano presenti alla ripresa dei lavori 19 

Consiglieri Comunali su 30. Eravamo 18, è rientrata anche la 

collega quindi siamo 19. Quindi, siamo in presenza del numero 

legale. Allora, siamo come ho detto in seduta aperta. Per i 

colleghi consiglieri che non hanno partecipato all'incontro 

con i lavoratori della casa di riposo, abbiamo ascoltato i 
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lavoratori, ci sono diverse situazioni che sono state 

prospettate ai Consiglieri comunali che hanno preso parte 

all'incontro e per la verità ci sono alcuni aspetti molto 

interessanti che vanno anche approfonditi dal punto di vista 

normativo, non solo dal punto di vista dell'enunciazione   di 

volontà che ognuno di noi potrebbe portare avanti. Però è 

giusto, come diceva anche il Segretario Generale, 

approfondire la questione perché anche   un parere, 

un’opinione a freddo o a caldo rispetto a quello che può 

essere la normativa può essere anche fraintesa. Dico non è 

corretto e serio discutere con lavoratori nostri 

concittadini che da 57 mesi non percepiscono uno stipendio, 

57 mesi, sono quasi cinque anni che non percepiscono uno 

stipendio. Siamo rimasti che ci aggiorniamo domani 

pomeriggio alle 17:00, li incontreremo in presenza del 

Sindaco del Vicesindaco, visto che al tavolo in prefettura 

hanno preso parte il Sindaco e il vicesindaco, per capire 

che cosa si è fatto in questi sei mesi in prefettura, se ci 

sono impegni e come possiamo essere noi di supporto per 

potere quantomeno cercare di risolvere questo annoso 

problema. Quindi, era giusto dare comunicazione e domani 

alle 17 poi ci rivedremo con i lavoratori della casa di 

riposo prima di evitare il consiglio comunale o vediamo poi 

come, con quali modalità, se dobbiamo fare una piccola 

sospensione ci aggiorniamo con loro. Consigliera Alagna, 

prego. 

 

CONSIGLIERE ALAGNA 

Grazie, Presidente. Rispetto a come c'eravamo lasciati 

poc'anzi le volevo dire che ho trovato anche il capitolo in 

cui c'è stato il taglio, quindi non è una notizia di stampa, 

ma è una notizia effettiva. A tal proposito ho pensato di 

chiamare il Dottore Ombra in questa pausa, il quale mi ha 

risposto pure lui profonda preoccupazione rispetto alla 

situazione che si sta delineando e anche se abbiamo ricevuto 

notizie che all’ars c’è una Commissione che si è riunita che 

sta tentando di modificare il modificando ed evitare il 

peggio. Rispetto però alla posizione che ha assunto questo 

Consiglio Comunale in questi anni sulle battaglie per 

l'aeroporto, è sembrato il caso dietro proposta del collega 

Gandolfo di predisporre un documento dove noi Consiglio 

Comunale rivendica appunto l'importanza strategica 

dell'aeroporto di Trapani, quindi se me lo permette volevo 

leggere il documento qualora fosse condiviso dall'aula 

votarlo e inviarlo direttamente presidente della Regione. 

Allora apprendiamo con profonda preoccupazione la notizia 

secondo cui al capitolo 474102 del bilancio regionale 

destinato di interventi finanziari a favore dell'aeroporto 

Trapani sono stati tagliati 4.600.000 € per coprire parte 

del monte di debito contestato alla regione Sicilia dalla 

Corte dei Conti relativamente rendiconto gestionale della 

regione Sicilia per l'esercito finanziario 2018. Questo 
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Consiglio Comunale ricorda con forza e determinazione che 

l'aeroporto rappresenta per il nostro territorio un asse 

strategico per lo sviluppo economico turistico culturale, il 

cui depotenziamento costituirebbe una grave mortificazione 

di questa parte di territorio e del dinamismo produttivo 

della Sicilia occidentale, con una ricaduta negativa anche 

in termini occupazionali. Si invita dunque Presidente della 

Regione Sicilia ad adoperarsi affinché venga scongiurato il 

rischio che a Trapani che vengano tagliate le ali. Tra 

l'altro mi premeva dire che anche il Presidente Ombra mi ha 

riferito al telefono che condividerebbe fortemente un 

documento del Consiglio Comunale, per cui se vogliamo 

procedere con la votazione... Grazie. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 
Allora, condivisibili si vuol documento come abbiamo detto 

prima, mi sembra che sia abbastanza sotto questo aspetto 

chiaro, limpido, senza nessun tono di polemica, se non quello 

di rivendicare un'importanza strategica, quindi per questo 

territorio, il permanere e soprattutto il rafforzare 

l'operatività del permanere e rafforzare l'operatività del 

nostro aeroporto Vincenzo Florio. Non so nello specifico 

quel capitolo che capitolo è, che cosa andava a coprire in 

quota parte, sarebbe opportuno votare un documento dove si 

dà un segnale per dire attenzione la guardia è alta, siamo 

disposti anche a fare sentire a scendere in campo come 

istituzione come territori a difesa proprio 

dell'aerostazione. Dico ancora prescindere da quelle che 

possono essere le motivazioni, la motivazione la difesa 

dell'aerostazione, per la quale ci siamo spesi da un anno e 

mezzo siamo disponibili ancora a continuare a spenderci, 

collega. Da istituzioni oggi e da cittadini anche domani 

mattina, che sia chiaro. Sì, così come auspicato 

nell'intervento precedente, signor presidente, credo che 

questo documento sia opportuno non solo perché questo 

consiglio comunale rispetto alla questione dell'aeroporto 

Vincenzo Florio è stato sempre presente, è stato uno dei 

primi nella provincia nell'ex Provincia Regionale di Trapani 

il libero consorzio d'assumere posizioni chiare e nette anche 

di lotta, di protesta e ha fiancheggiato l'amministrazione 

nel lavoro svolto, siamo andati a Palermo, insomma abbiamo 

sempre detto che per noi è importantissimo che non venga 

tagliato questo importante nodo di collegamento con l'Italia 

e con l'Europa. È necessario che questo documento arrivi al 

Presidente della Regione Musumeci, il quale certamente non 

avrà avuto la volontà oppure la gioia di tagliare fondi 

aeroporti di, di Comiso, di Catania tutti gli altri 

aeroporti. È importante così come diceva la Consigliera Luana 

Alagna che questo documento serva anche a far sì che il 

deliberato della quarta commissione all'ars, che 

sostanzialmente è stato deliberato quasi all'unanimità, mi 
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pare che c'è stata qualche attenzione di qualche gruppo 

politico, che prevede che i fondi che sono stati tagliati 

per rimediare a questo giudizio di verifica della corte dei 

conti, venga posto, venga tirato, venga preso da qualche 

altro capitolo, perché da qualche altro capitolo bisogna 

prenderlo, atteso che il bilancio della il gesto e quindi 

dell'aeroporto di via G. deve essere quest'anno in modo tale 

che ci sia la disponibilità economica, ecco la preoccupazione 

del Presidente Ombra da dove veniva, veniva dal fatto che 

entro il 31 12 questi soldi dovrebbero essere al bilancio, 

per cui la quarta Commissione del dice, dà mandato al 

Presidente Musumeci di operare una partita di giro affinché 

vengano messi lì i soldi da dove sono stati tolti e magari 

momentaneamente presi d'altro capitolo per poi ragionare in 

termini di nuovo bilancio. Per cui sono d'accordo con questo 

documento e sono d'accordo sul fatto che speriamo che ci 

possono essere nel momento in cui si inizia a intravedere un 

briciolo di luce, che non ci siano altri problemi che si 

sovrappongono per toglierlo ancora una volta. 

 

PRESIDENTE STURIANO 

 
Direi che la cosa più logica è sottoscrivere il documento, 

quantomeno quelli che siamo presente che ci stiamo prestando 

a votare il documento. Dico, non c'è nessuno contrario, 

quindi se non c'è nessuno contrario la votazione io lo 

metterei direttamente in votazione in questo momento. I 

presenti lo sottoscriveremo tutti. Possiamo iniziarlo a 

firmare. Allora, segretario, possiamo intanto procedere con 

l'appello, visto che c'è unanimità di intenti da parte dei 

consiglieri presenti. Che sia chiaro, stiamo mettendo in 

votazione questo documento a difesa dell'aerostazione 

Vincenzo Florio di Trapani, è un atto urgente che sta 

provando il consiglio comunale, perché l'avevamo già 

concordato prima della sospensione, è stato portato avanti 

durante la sospensione, è stato partorito questo documento, 

l'urgenza nel votare senza aggiornamento consiste nel fatto 

che domani mattina partirà una nota ufficiale con il 

documento votato sottoscritto direttamente all'attenzione 

del presidente Musumeci. Quindi, siamo tutti d'accordo 

all'unanimità, i capigruppo sono d'accordo, consiglieri 

presenti sono d'accordo, quindi stiamo facendo un'eccezione. 

Così come le eccezioni l'abbiamo sempre fatte quando c'è 

stata unanimità di intenti, che sia chiaro. Quindi non sono 

precedenti, sono situazioni urgenti. 

Onde evitare che qualcuno dice poi io questa cosa la voglio 

fare questo documento, sono momenti di grave e urgente... 

Segretario, procediamo quindi con la votazione per appello 

nominale del documento difesa dell'aerostazione. 

 

Il segretario comunale procede alla votazione per appello 

nominale. 
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PRESIDENTE STURIANO 

 
Allora, prendono parte alla votazione sul documento difesa 

dell'aerostazione Vincenzo Florio di 18 consiglieri comunali 

su 30. Quorum richiesto per l'approvazione 10, il documento 

viene approvato all'unanimità con la 18 voti favorevoli su 

18 votanti. Allora, detto questo se c'è qualche comunicazione 

che deve essere fatta la possiamo rapidamente fare. Visto 

che abbiamo un ulteriore seduta domani se dite ci aggiorniamo 

a domani, se qualcuno deve fare qualche comunicazione la può 

tranquillamente fare. Se non ci sono comunicazioni chiudo la 

seduta e ci aggiorniamo a domani così come da convocazione. 

La seduta è sciolta, ci vediamo domani.   

       

Seduta sciolta alle ore 20.06 

 

 

 

 

                   


